

Coto de las Taberneruelas, de corta entidad ocupada en labores.

Coto de Riansares, de tierras labrantías de particulares y de lleco hasta ciento setenta fanegas.

Coto de las Cuadrillas, ocupada de tierras labrantías de particulares y huertas de regadío y se denominan dehesa de las huertas del Pradillo de Don Sebastián Rosales, Fontanillas, Lomilla y Cotillas de la Concepción y desemboca en las eras.

Nota.—Las dehesas y cotos comprendidos con este nombre se hallan concursados con los demás de propios que posee esta Villa y se le dan anualmente al abastecedor de carne, por las que suele pagar trece mil reales, aunque según la concurrencia de pastores suele subir o bajar lo que percibe la administración por día de alimentos (pastos) y de ellos percibe la Villa mil quinientos.

5.^a pregunta. Dijeron que hay en este término las tres calidades de buena, mediana e inferior tierra.

6.^a pregunta. Que solo hay norias y quedan por expresar las viñas, olivas y álamos negros.

7.^a pregunta. Dijeron que los plantíos de viñas y olivas están en las tierras de inferior calidad, aunque hay de las tres, excepto los álamos negros, que se hallan en tierras de buena calidad, en el sitio denominado Huerta de las Mañanas y los álamos blancos que se hallan en la huerta que se dice de Hontanillas, en tierra inferior y son de ninguna consideración para que rindan utilidad y sólo hay de alguna entidad en la Alameda del Serenísimo Señor Infante Don Felipe como Gran Prior de la Orden de San Juan en el sitio que se dice la Alameda de Cervera.

8.^a pregunta. Dijeron que las viñas y olivares se hallan puestas en filas con arreglo al Marco Real y aunque en poca porción hay algunos olivos expresos en viñas o en cerro.

9.^a pregunta. Dijeron que en esta Villa se usa de la medida de Apeo Real —apeo, deslinde o demarcación de tierras o heredades— por fanegas y cada una se compone de cien varas en cuadro que hacen diez mil. Las tierras de regadío sólo se siembran de hortaliza que produce sin intermisión. Las de secano la fanega de Apeo Real de buena calidad se siembra con una de trigo, la de mediana con diez celemines y de cebada con dos fanegas y media (y sólo se siembra en esta calidad), las de inferior con siete celemines de trigo o media fanega de centeno o de avena, no sembrándose otra semilla. Y cada fanega de Apeo Real se ocupa con mil vides y de olivas con cincuenta pies.

10.^a pregunta. Dijeron que todo el término de esta jurisdicción tenía noventa y ocho mil ciento cincuenta fanegas, de a cien varas en cuadro cada una, en esta forma: 58 de regadío de buena calidad. De secano de buena calidad 1.600, de mediana 11.000 y de inferior 44.000, todo en tierras labrantías, 1.500 inferiores puestas de viña, aunque el plantío goza de las tres calidades, 150 de buena, 600 de mediana y 750 de inferior. Puestas de olivar en tierra inferior 800, ocupando dentro del plantío de viñas y de buena calidad unas cien fanegas, de mediana calidad cuatrocientas y de inferior trescientas. De dehesas de propios que ocupan llecos, 2.200 fanegas. El arbitrio de Veganueva siete mil. De baldíos, pastos comunes, en calidad de llecos, 24.000 fanegas. Del monte tallar general de órdenes reales se ha procurado su buena custodia para el logro de su cría que se halla bastante cerrado y enmarañado, seis mil fanegas. Sin incluir las tierras de particulares que dentro de él poseen cuya distribución corresponde al total dicho, sujetándose a lo que resulte del reconocimiento del término y declaraciones de vecinos y forasteros.